avait préparé elle-même les linges destinés à

recevoir le sang du divin Enfant :

L'ange avait dit à Joseph que l'Enfant devait s'appeler Jésus; mais, comme le plus âgé des prêtres n'agréait pas ce nom, il se mit en prières, pour connaître la volonte du ciel. Après sa prière, un ange lui apparut et lui montra le nom de Jésus sur un écriteau, pareil à celui qui fut placé au haut de la croix sur le Calvaire. Aussitôt, ce prêtre écrivit ce nom sur un parchemin. L'Enfant Jésus versa des larmes, après la cérémonie, comme pour nous c're, que des cet instant, il commençait à verser ses larmes et son sang, pour le saiut du genre humain. Saint Joseph le prit alors, et le remit dans les bras de la sainte Vierge, qui était restée dans le fond de la grotte, avec deux femmes. Elle le prit en pleurant, et se retira dans le coin où était la crèche. Là, saint Joseph lui remit les linges teints de sang, afin qu'elle les conservat avec soin et respect. On pria de nouveau, et on chanta des cantiques. La lampe brûlait encore, quoiqu'il fit tout à fait jour.

Avant de se retirer, les prêtres mangèrent avec Joseph et deux bergers, dans une cabane de feuillage. Toute la matinée de ce jour, Joseph et les femmes qui étaient avec la sainte Vierge, is firent des distributions aux pauvres, qui venaient

sa la porte de la grotte.

Pendant la nuit suivante, l'Enfant Jésus fut sprivé de sommeil, par la douleur qu'il ressentait; pule sorte que Marie et Joseph furent obligés de le promener dans leurs bras, autour de la grotte.

Le lendemain Elizabeth se rendit de Juttah à